

イベントの使い方

綾田 早希

「マジンスを回すにしない」。法人町の町しもするべきないプロジェクトの原さんはいつもおしゃべりで、正直、私の一番の感想は「えう」ということだ」であった。高校生の私にとってイベントというのは最も重要な楽しいものだと思いつづくからだ。それから原さんもおひからだ。

人と人とのつながり

岡田 瑛加

先日、私は学校の合宿で、長野県諏訪地方を訪れた。この合宿では大きく分けて「自然を感じる活動」と「地域の方と触れ合う活動」の二つを行った。自然を感じる活動では、植物、気候、動物の三つが密接に関わり合っており、その絶妙なバランスが保たれていたのは嬉しいことなど知つた。地域の方と触れ合う活動では、御自身もまた行きたいと思う。

「イベントは一過性なんですよ。その時だけ街が盛り上がるかもしれないけど、一番大事なのは通用だから、イベントは出会いのきっかけ」

あなた曰くから離であつた。私はイベントに全力を尽へした後のことを見えたことがあつた。「なぜか? 確かに学校のイベントは楽しいだけで良

いかもしない」しかし、これから要で最も楽しいものだと思いつづくからだ。それから原さんもおひからだ。

おひからだ

小さな店の高さアライド

一木ア由子

おひからだ

私たちが先日、長野県諏訪市を訪れた。単位で御田町商店街を探査していたとき、中央通りという小道に入りました。すると「このひだや」というふ屋が目に入る。ひとつとした店のたまごと、懐かしい雰囲気が

おひからだ

おひ